

ANTRAG

Antragsteller:

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Datum:

19.11.2012

Antrag:

Fortsetzung der Sanierung Fußgänger-/Fahrrad-Unterführung Keplerbrücke
(Gießhausstraße/Busbahnhof/Solitudestraße)
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 21.11.2012

Bezug SEK:

Bezug:

Anlagen:

Antragstext:

Die begonnene Sanierung der verunstalteten Decken und Wände und Beleuchtung der Unterführung Keplerbrücke (Gießhausstr./ Busbahnhof/Solitudestr.) wird fortgesetzt und abgeschlossen.

Eine eventuelle zusätzliche künstlerische Gestaltung wird gegebenenfalls eigens im Ausschuss für Wirtschaft, Kultur und Verwaltung beraten.

Betroffener Unterabschnitt: 6300

Betrag: ca. 25.000 €

Begründung:

Die stark genutzte Unterführung ist in einem unzumutbar verkommenen Zustand. Bisher ist erst die Ausleitung Gießhausstr. saniert.

Die Sanierung sollte zunächst mit einem neutralen Farbauftrag an den Wänden verbunden sein. Vor einer eventuellen weiteren künstlerischen Gestaltung sollte ein solches Konzept im zuständigen Ausschuss vorgestellt werden.

Deckungsvorschlag:

Minderausgaben im Unterabschnitt 6300, Maßnahme 0201, Neubau von Straßen im Gewerbegebiet Waldäcker

Unterschriften:

Dr. Michael Vierling

Verteiler:

DI, DII, DIII, 67 (f), 61, Büro OBM, GSGR

Federführung:

FB Tiefbau und Grünflächen

Beratungsfolge

Gemeinderat

Sitzungsdatum**Sitzungsart**

ÖFFENTLICH